

## Campaña de reciclaje en Nancagua permitió recolectar más de 380 kilos de latas

Escrito por Gety Pavez Vldal  
Miércoles, 03 de Julio de 2019 22:01 -

---



Un total de 383 kilos de latas fueron los que se lograron recolectar durante una campaña de reciclaje realizada por la Oficina de la Juventud de la Municipalidad de Nancagua, con apoyo del Instituto Nacional de la Juventud, INJUV, de la Región de O'Higgins, y que fueron en beneficio de "Tu Lata Mi Terapia" de la Agrupación Autismo Rancagua.

La campaña tuvo una duración de dos meses y en ella participaron los colegios municipales de la comuna, cuyos alumnos y sus apoderados se comprometieron para recolectar la mayor cantidad de latas y de esta manera contribuir a la limpieza del medioambiente y además ayudar a niños y jóvenes con autismo.

El colegio ganador de esta campaña fue la Escuela de San Gregorio, quienes lograron reunir la mayor cantidad de kilos por alumno, de acuerdo con las Bases de Participación, y se hicieron acreedores de una mesa de ping pong para su establecimiento, la cual fue un aporte de INJUV O'Higgins.

Según la encargada de la Oficina Municipal de la Juventud, Jeanette Urrea Rivera, "la iniciativa de apoyar a la Agrupación Autismo de Rancagua nació luego de una reunión con el Director Regional de INJUV. El alcalde de la comuna de Nancagua desde un principio apoyó la campaña, mostrando un real compromiso con los jóvenes y niños de la Agrupación; además, de generar conciencia en todos los colegios de la comuna con el reciclaje".

Agregó también que la evaluación de esta actividad fue exitosa, "logramos ambos objetivos; el reciclaje y, el más importante, apoyar con 383 kilos de latas a la Fundación. Los colegios de la comuna desde un principio apoyaron esta labor y quedó reflejado al momento del pesaje. Creemos firmemente que esta campaña fue la primera de muchas que se harán en conjunto con DAEM, INJUV y Agrupación Autismo".

Por su parte, el Director Regional de INJUV O'Higgins, Richard Torres Rivas, manifestó que "para nosotros como Instituto Nacional de la Juventud es muy importante poder aportar a que este tipo de iniciativas se desarrollen en las comunas de la Región. En este caso, apoyando a la Oficina Municipal de la Juventud de Nancagua y su grupo de voluntarios que fueron los que lideraron la campaña, también apoyamos causas que benefician a la comunidad, a través de la recolección de latas y así como también a una organización que necesita de estas latas para poder financiarse".

Para Elizabeth Escobedo, Presidenta de la Agrupación Autismo Rancagua, la campaña realizada en Nancagua fue "Maravillosa. Tu Lata Mi Terapia tiene por objetivo recaudar dinero para pago de profesionales, cada profesional tiene un sueldo de 500.000 mil pesos. Junto con

## **Campaña de reciclaje en Nancagua permitió recolectar más de 380 kilos de latas**

Escrito por Gety Pavez Vidal

Miércoles, 03 de Julio de 2019 22:01 -

---

esto generamos conciencia y educamos a las personas para trabajar por un planeta más amigable y enseñamos a ser más empáticos, esto hará que las futuras generaciones trabajen por un bien común”.